

Jean-Yves Le Drian est attendu cette fin de semaine à La Havane



La Havane, 24 juillet, (RHC).- Le ministre français de l'Europe et des Affaires étrangères, Jean-Yves Le Drian est attendu à La Havane les 28 et 29 juillet.

Le programme de la visite du chef de la diplomatie française à Cuba comprend des conversations officielles avec son homologue cubain, Bruno Rodriguez et une visite dans la vieille Havane, déclarée Patrimoine de l'Humanité par l'UNESCO, en 1982.

Jean-Yves Le Drian et Bruno Rodriguez ont réalisé une rencontre de travail au mois de mai à Paris, qualifiée de cordiale et de productive par le ministère cubain des Affaires étrangères dans une note qui signalait que les deux parties avaient constaté la marche positive des relations bilatérales et échangé des points de vue sur des questions de l'actualité internationale.

Source: [Prensa Latina](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/167532-jean-yves-le-drian-est-attendu-cette-fin-de-semaine-a-la-havane>



Radio Habana Cuba